

Semaine Missionnaire Mondiale 2025 !

Chaque année en octobre, nous sommes invités à nous unir davantage à nos frères à travers le monde par la prière et le partage, lors de la Semaine Missionnaire Mondiale.



A l'invitation du pape Léon XIV, nous sommes tous invités à vivre la semaine missionnaire mondiale du 12 au 19 octobre, c'est le rendez-vous annuel pour les OPM (Œuvres Pontificales Missionnaires) pour que tous les baptisés participent concrètement à la mission universelle de l'Eglise. En fondant l'œuvre de la propagation de la foi en 1822, la bienheureuse Pauline Jaricot savait-elle que celle-ci deviendrait la première des Œuvres pontificales missionnaires ? C'est en tout cas de cette initiative lyonnaise que sont nées les OPM, présentes aujourd'hui dans 140 pays sur les cinq continents avec comme but d'annoncer l'Évangile à toutes les nations. En Afrique, Asie, Amérique latine et Océanie, les OPM soutiennent le fonctionnement de 1131 diocèses, la formation de 80.000 séminaristes et 220.000 catéchistes, et financent près de 5.500 projets de développement.

L'action concrète du pape et de l'Eglise est rendue possible grâce aux dons des fidèles tout au long de l'année mais surtout lors des collectes du dimanche des missions. Les OPM sont ainsi « l'instrument privilégié du Saint-Siège pour l'annonce de l'Évangile », là où l'Eglise est encore jeune et en croissance.

Les collectes au profit des OPM seront faites dans nos églises aux messes des 18 et 19 octobre

L'Echotier

Bulletin d'informations des paroisses catholiques de Haute-Sûre N° 2 – Février 2024

Editeur responsable : **Abbé Roger Kauffmann**

« Les Frênes », Venelle st Antoine, Warnach, 52 – 6637 Fauvillers – 063 / 60 12 13
<https://www.lesfrencommunaute.be>